

Bonjour,

Je tenais à apporter mon soutien pour la recherche sur les maladies génétiques. Mère de 4 enfants, dont un qui souffre d'une hémyplégie spastique, je sais à quel point il est difficile de se retrouver face à une maladie ou un handicap, qu'ils soit congénital ou génétique. Ces 10 dernières années, la recherche a permis tant de choses, et ce n'est qu'un début. J'ai l'espoir pour que certaines maladies trouvent une fin proche, et pour d'autres que des traitements permettent d'apporter une qualité de vie digne aux personnes atteintes.

Marlène Rosset

This paper represents the views of its author on the subject. These views have not been adopted or in any way approved by the Commission and should not be relied upon as a statement of the Commission's or Health & Consumer Protection DG's views. The European Commission does not guarantee the accuracy of the data included in this paper, nor does it accept responsibility for any use made thereof.